



Noticias Money Smart – mayo 2022

En esta edición

- [Mensaje de la FDIC para el mes de mayo](#)
- [Historia de éxito: celebrando el Mes de los Estadounidenses Mayores con Money Smart para Adultos Mayores](#)
- [Alianza Money Smart](#)
- [Semana de Agradecimiento a los Maestros](#)
- [La última edición de FDIC Consumer News](#)

Mensaje de la FDIC para el mes de mayo

Durante la primera semana de mayo, la Administración Federal de Pequeños Negocios de EE. UU. (SBA por sus siglas en inglés) reconoce la Semana de las Pequeñas Empresas. La SBA ha celebrado la Semana Nacional de las Pequeñas Empresas durante más de 50 años. Este mes, la FDIC reconoce las contribuciones de todos los propietarios de pequeñas empresas.

Nuestro programa *Money Smart para Pequeñas Empresas* (MSSB por sus siglas en inglés) fue desarrollado conjuntamente con la SBA y proporciona numerosos temas relacionados con la creación y administración de una empresa. Consta de 13 módulos disponibles en inglés y español.

También ofrecemos capacitación para instructores de MSSB para organizaciones que desean enseñar este plan de estudios. La capacitación para instructores normalmente incluye:

- Un resumen de todos los módulos;
- Consejos para ayudar a los instructores a diseñar sus programas;
- Agenda de eventos y modelos para crear las invitaciones;
- ¡Y mucho más!

Podrá encontrar los próximos eventos [aquí](#).

Estamos ansiosos por escuchar sus métodos de enseñanza más prometedores y sus estrategias de éxito relacionadas con el uso de *Money Smart*. Por favor comparta su historia o sus consejos sobre *Money Smart* en moneysmartnews@fdic.gov. ¡Únase a nosotros en las redes sociales usando #FDICMoneySmart y muéstranos cualquiera de los productos Money Smart en acción!

Historia de éxito: celebrando el Mes de los Estadounidenses Mayores con Money Smart para Adultos Mayores

Celebrando el Mes de los Estadounidenses Mayores con *Money Smart para Adultos Mayores*. Obtenga más información en [Historia de éxito: Celebrando el Mes de los Estadounidenses Mayores con Money Smart para Adultos Mayores](#).





Alianza Money Smart

La FDIC reconoce a las organizaciones que contribuyen a la entrega del plan de estudios de Money Smart a través del programa de la Alianza Money Smart. Al [unirse a la Alianza](#), puede beneficiarse de la información y actualizaciones de Money Smart para fortalecer sus esfuerzos en la educación financiera. La membresía también incluye información trimestral compartida a través de teleconferencias exclusivas para miembros de la Alianza. Nuestra próxima teleconferencia está programada para el 18 de mayo. Todavía hay tiempo para unirse a la Alianza antes de la teleconferencia.

Semana de Agradecimiento a los Maestros

La Semana de Agradecimiento a los Maestros se celebra del 2 al 6 de mayo de este año, y queremos aprovechar para agradecer a nuestros instructores de *Money Smart* por los servicios que han brindado a sus estudiantes y a sus comunidades.

Estamos orgullosos de ofrecer numerosos recursos de educación financiera para ser utilizados en el salón de clases por maestros de todos los grados. Nuestro plan de estudios [Money Smart Para la Juventud](#) es un conjunto de cuatro planes de estudios específicos para cada grado. El programa incluye lecciones y guías para padres y cuidadores para ayudar a los educadores a impartir conceptos financieros básicos a los estudiantes desde preescolar hasta el grado 12.

No olvide: ¿Qué tan Money Smart es usted? Ya está disponible

[¿Qué tan Money Smart es usted?](#) ofrece 14 juegos animados sobre temas financieros cotidianos. El programa ya está disponible en inglés y español. ¡Cree hoy una [cuenta individual](#) o una cuenta para su [organización](#)!

La última edición de FDIC Consumer News

La edición de FDIC Consumer News para el mes de mayo de 2022 se enfoca en las pequeñas empresas. Léalo [aquí](#).

